

はなみずき

< 学校だより >
令和5年度 No. 3
6月号
流山市立東深井中学校
在籍生徒数 364名

学校教育目標：「夢がかなえられる学校」 4本柱：「あいさつ」「思いやり」「授業」「熱中」

多くの体験を実現できる学校に

5月8日(月)にコロナ感染症がインフルエンザと同じ5類に移行されました。社会全体が通常の生活となって初めの修学旅行を5月23日(火)～25日(木)に実施しました。流山出発時には、小雨でしたが、京都、奈良は三日間とも晴れ。最高気温は23度。涼しさを感じる風が吹く天気でした。



大きく体調を崩す生徒もなく、全行程を無事終了しました。この三年生は小学校の時、まん延防止等重点措置が続いており、修学旅行を経験していません。何としても心に残る修学旅行を実施したいと考え、職員一同準備に取り組んできました。二日目の班行動も、京都を出発し奈良の宿に到着するという50kmの移動距離がある広範囲での活動でした。例年よりも多い引率職員を配置し、安全の確保に努めましたが、どの班も事故もなく、決められた時間までに奈良に到着しました。そのなかでは、当然のことながらアクシデントもあります。

< 生徒からの本部への連絡 >

バスが混んでいて一杯で、バスに乗れませんでした。次のバスには、まだ時間があって、予定の時間に間に合わなくなります。みんなで相談して、次の見学場所をカットすることにしました。その次の見学場所に向かうバスを調べて、そっちに向かいます。

生徒から本部に、こんな連絡が入ってきます。生徒からの連絡を聞いて驚くのは「どうしたらいいのでしょうか。」ではなく、「こうします。」という連絡が入ってくることです。見ず知らずの場所で、ドキドキする経験をしながら、生徒は大きく成長していました。本当にうれしく思います。

市内大会が先月より実施されています。どの会場でも生徒が試合に臨む真剣な姿が見られます。また、多くの保護者の皆様のご声援をありがとうございます。部活によっては、6月も引き続き市内大会の試合が続きます。引き続き応援をお願いします。

コロナ感染症が第5類に移行されましたが、第9波が心配されるという報道もあります。引き続き生徒の感染防止に努めながら、これからの時季、熱中症予防についても十分注意をしながら、生徒を大きく成長させる体験の場を広げていきたいと思えます。

校長 笠井 善亮

◇修学旅行◇

5月23日（火）～25日（木）に奈良、京都方面へ2泊3日の修学旅行に行ってきました。

修学旅行3日間、天候にも恵まれました。2日目の班別行動では、京都から奈良へ50kmに及ぶ古都の道を移動しました。見知らぬ地で、自分たちで計画したコースを巡る生徒たちの表情からは、初めての修学旅行を真剣に楽しんでいる様子が見られました。

生徒たちは、全力で修学旅行を満喫しながらも、時間を守ることの意識を強く持ち、活動することができていました。3日間を通して、生徒たちは大きく成長したと感じています。

小学校、中学校を通じて初めての修学旅行が実施できたことを、とても嬉しく思っています。



◇体育館にエアコンが設置されます◇

5月14日（日）から体育館にエアコン10台を設置する工事が行われています。

体育館内の工事期間中は体育館を使用できませんでしたが、活動場所を武道場や校庭に変え、近隣の体育館を借りるなどの対策を行い、学校生活や教育活動に大きな支障が出ることもありませんでした。

これまでは、気温の上昇が予想される日は、体育館の使用を避けてきました。今後は熱中症対策を続けながらも、エアコンを使用して体育館で活動する機会も増えるかと思えます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

<主な行事の予定>

※現時点での予定となります。変更の場合はまた生徒を通じて連絡します。

日	曜日	行事予定	日	曜日	行事予定
6/ 1	木	尿検査予備日1日目	23	金	流教研 給食なし
2	金	尿検査予備日2日目	26	月	期末テスト
3	土	市内大会2日目	27	火	
6	火	いじめ防止授業（1年生）	28	水	1年生校外学習（清水公園）
8	木	3時間授業 給食なし	29	木	内科検診
8	木	林間学校（長野方面）	30	金	葛北大会激励会
~	~		7/ 3	月	テスト返却日
10	土				
12	月	林間学校代休（2年生）	5	水	3年生実力テスト
13	火	心電図検診	6	木	市教委訪問
14	水	眼科検診	7	金	第1回漢字検定
15	木	県民の日	10	月	小中合同交流会
16	金	進路保護者会（午後）	14	金	1学期末保護者会 1学期給食最終日
17	土	市内大会予備日	19	水	大掃除
19	月	自分を大切にする授業	20	木	終業式